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Es hora de una 
mejor gestión: No más 
endeudamiento 

Los programas de inversiones que 
tienden a mejorar los ervicios 
públicos, suponen no sólo el ejerci
cio de una re ponsabi]jdad política 
sino algo plausible y de lo que nadie 
puede estar en contra. Pero un buen 
gobernante debe er, ante todo, un 
buen gestor, y de esta cualidad ha 
carecido la Administración 
SociaLi ta a todo los niveles, nacio
nales y municipales . Siempre lo 
hemo dicho y no ratificamo, los 
gobiernos soc iali stas en el 
Ayuntamiento de Puerto llano han 
sido uno malos gestores; pues apar
te de los mucho ciento de millone 
que no han llegado vía ubvencio
nes, nos han embarcado en una deu
da que supera los dos mil seisciento 
millones de peseta. Y lo daríamo 
por bueno, si parte de ese dinero se 
hubiese invertido en crear las condi
ciones necesarias o infraestructura 

adecuada para la implantación de 
industrias que generasen empleo, y 
no nos encontraríamo hoy in haber 
creado un solo puesto de trabajo, 
sino, y lo que es más grave, habien
do perdido ochocientos puesto en 
nuestro Complejo Industrial. Por 
e ta razone y el habernos rechaza
do una enmienda a los Presupuestos 
rebajando en má de ochenta millo
ne el capítulo de préstamos, la pro
puesta socialista de pedir un nuevo 
pré tamo de cuatrociento millones, 
el Grupo Popular dijo NO. Sabemos 
que no les importa, pues en u o y a 
veces abuso de su mayoría, hacen lo 
que quieren y las eleccione de 1995 
tienen que celebrarse precedidas de 
una erie de inauguracione que 
impresionen a sus fieles -aunque ya 
afortunadamente cada vez menos- y 
les permitan seguir otros cuatro año 
más. 

No al adelanto de la ESO. 

La Moción que el Grupo Popular 
presentó en el último Pleno pidiendo 
que la Corporación apoyase el 
deseo, ca i unánime y ju tificado, de 
Asociaciones de Padres y Profesores 
de NO adelantar la ESO, fue recha
zada con los voto en contra de 
Sociali ta e In iciativa Ciudadana. 
No se puede entender tal precipita
ción. A preguntas de Diputados del 

El agua de Jándu/a 
sólo para úso 
industrial 

Cuando está en juego la alud de 
un pueblo, no se pueden cometer ni 
frivolidades ni negligencias. Ya ha 
sido suficiente. Es hora de cumplir 
compromi o . Si científicos de indu
dable prestigio lo aconsejan, por qué 
el Grupo de Gobierno Socialista no 
lo considera prioritario y urgente 
alcanzar este objetivo en el menor 
tiempo posible? 

P.P. el MEC ólo re ponde con 
ambigüedades y no co ncreta ni 
fecha ni pre upue to para la adap
tación de lo s Centros. El Sr. 
Marchesi , Secretario de Estado de 
Educación, ha dicho: "importa más 
la calidad que la celeridad"; estarna 
de acuerdo con usted, Sr. Marchesi, 
lo malo e que en Ciudad Real no le 
vamos a hacer ni p ... ca o. 

Gabriel Rodado 
Fernández 

Portavoz del Grupo Mun icipal 
del Partido Popular 

Puertollano en marcha 
Antes de que finalice el año habrá en 

esta ciudad una corriente de trabajo 
muy importante y ello in duda reper
cutirá en el empleo y en la calidad de 
vida. Para este año y los siguientes no 
hemos marcado un horizonte repleto 
de proyecto de de arro llo. 

Ya se está trabajando en los proyec
to del mercado central de Puerto llano 
y en el de los mayori tas, en lo cen
tro ociale del Carmen y el Pino, la 
reforma de la pi cinas municipales, 
un pabellón polideportivo, el Centro 
de Profesores, un campo de fútbol en 
El Vi llar, la segunda fa e de la remo
delación de espacio libre de la 630, 
urbanización del sector 1, el Centro de 
Juventud de la calle Benéfica, la refor
ma de la E tación de Autobuse y de 
la E cuela de Danza .... 

Son sólo uno pocos de lo proyec
to sobre lo que e está trabajando. 
Algunos podrán concluir e e te año. 

Otro se alargarán más tiempo por u 
propia envergadura. Y ya hay otros 
que se preparan para el año próximo, 
como la urbanización de la entrada a 
Puerto llano por la carretera de Ciudad 
Real -la llamada Industria Escaparate-, 
el aparcamiento de vehículo pesado , 
un Auditorio en el Recinto Ferial y 
otros. 

Junto a todo eso hay otro trabajos 
má corrientes, algunos han comenza
do ya, como la limpieza y pintura de 
los acceso a la ciudad, dentro de un 
amplio programa de mejora del paisaje 
urbano. E taría muy bien que todo 
cuidásemos nue tra ciudad y que la 
gente que llega de fuera tenga la en
sación de estar en lugar cuidado y lim
pio en el que se vive bien. Por ahí se 
encuadran actuacione de mejora de 
calle y carreteras, mobiliario urbano, 
redes de agua, o alumbrado público. 

A todos e o proyecto hay que aña-
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dir los grandes como ELCOGAS y 
aquello otro que al amparo de lo que 
la ciudad ofrece, cada día más, puedan 
venir en un futuro cercano. 

Es un a labor bá sica del 
Ayuntamiento apoyar, asesorar, instar 
cualquier proyecto de crecimiento 
empre arial o de nueva in talación, 
mediante lo mecani mos que ya esta
blecimo en el programa electoral y 
que e tán hoy vigentes en nue tra 
región. 

Manuel Martín-Grande 
Anguita 

Portavoz del Grupo Municipal 
Socialista 

Puertollano necesita infraestructuras 
o e la primera vez que planteamo 

este tema de de Izq uierda Unida , 
Puertollano ha entrado en la "moderni
dad" de escaparate, si n embargo aún 
nos falta mucho para alcanzar lo 
mínimos de infraestructura cultural. 

Todo está pendiente de la finaliza
ción de una obra; el Centro Cultural, 
que por uno planteamientos casi fara
ónicos ha visto retrasada su termina
ción en varias oca ione . Ahora con 
un poco más de entido común y con 
recorte en su presupuesto, po ible
mente lo "inauguren" en la próxima 
legi latura. Pero aún quedan importan
tes a ignaturas pendientes: 

¿Cuándo la UNED que acabamos de 
inaugurar tendrá unas instalaciones 
propias dignas? 

¿ Qué in talacione podemos ofrecer 
desde nuestra Ciudad para hacerla cul
turalmente atractiva? 

¿Dónde podemo celebrar una con
ferencia en un alón con unas condi
ciones razonables? 

¿Dónde e pueden realizar pequeño 
evento culturales como la próximas 
jornadas so bre " Ciudade 
Saludable "? 

Tenemo una Biblioteca Municipal 
que no reúne la mínimas condicione 
de adecuación: zonas de pré tamo , 
ala de estudio, sala de lectura, una 

hemeroteca agradable, etc. 
Todas estas cosas son nece ari as en 

una localidad que pretende dinamizar 
su vida cultural y e impre cindible 
plantear e eriamente todo esto imul
táneamente a la creación de otro tipo 
de infraestructura, las deportivas por 
ejemplo, y desde luego mucho ante 
que otra instalaciones lúdicas como el 
anunciado Auditorio del recinto ferial. 

Pero no sólo todo esto, vivimos en 
una ciudad que está hecha a medida de 
un determinado tipo de personas, pero 
que no cumple los objetivo de ervir 
a toda la colectividad. Existe una por
ción de nuestro vecindario que no pue
de decir cómo le gu taría que fue en 
las cosas, pero que necesita espacios 
propios, me refiero a la "gente menu
da". 

Ba ta echar una ojeada a los parque 
infantile de la zona centro, los pocos 
metros cuadrado de que dispone la 
población infan til e sobre aturan 
cuando llega el buen tiempo y por i 

Fertiberia, de nuevo 
El día 24 de Marzo. lo trabajadore 

activo y pa ivo de Fertiberia e ven 
de nuevo obligados a movilizar e para 
exigir garantías que salvaguarden sus 
derecho. Se diría que el asunto de 
Fertiberia va camino de convertir e en 
el cuento de nunca acabar, y que sus 
trabajadores, tanto activos como pa i
vo , así como lo beneficiario de los 
fallecidos, e tán condenados a sufrir 
permanentemente intranquilidad. Esta 
vez su de asosiego dimana de la inca
pacidad del Gobierno para garantizar 
el percibo de preslacione por parte de 
prejubilados, jubilados. incapacitados 
y viudas y del temor fundado que ien
len lo activo de que la Freeport Mc 
Moran no se hagan cargo de Fertiberia 
si antes no se oluciona el problema de 
lo pasivos. 

Para Iniciativa Ciudadana e claro 
que, tanto en la cuestión de la pre ta
cione de lo pasivo como en el man
tenimiento de los puesto de trabajo de 
los activo , el Gobierno tiene contraí
da obligaciones, si no de carácter 
legal, sí, al menos, de carácter moral. 
El Gobierno del PSOE no puede 
desentenderse de una problemática 

que él mismo ha creado con la política 
económica que ha seguido desde su 
acce o al poder; no puede de oír la 
justa pretensiones de los que e tán 
re ullando er la víctimas de una polí
tica económica de venta en sa ldo de 
empresas públicas compradas por 
aventureros de las finanza , frecuente
mente con el dinero que el propio 
Gobierno les presta para comprar; no 
puede limitar e a ofrecer buenas inten
cione para contribuir a la mejor olu
ción del problema: debe ofertar 
solucione concretas que, o bien las 
arranque de quién lega lmen te está 
obligado a aportarlas, o bien las conci
ba con cargo a la propia re pon abili
dad que indudablemente le alcanza. 

Debe hacerlo y debe hacerlo ya. La 
incertidumbre que pe a obre pasivos 
y activo de Fertiberia no puede pro
longarse por más tiempo. Y a despejar 
la incertidumbre debe encaminarse el 
esfuerzo de lo propios trabajadore 
pasivos y activo de Fertiberia, el de 
los sindicatos, el de lo ciudadano de 
Puertollano y e l de nue s tro 
Ayuntamiento. Particularmente este 
último y, más concretamente, su equi-

sobrara mucho espacio de juego a la 
hora de remodelar el paseo y hacer los 
pasos necesarios de una zona a otra, 
uno de los pasos más anchos e hace 
robando sitio al ridículo ya de por í 
parque infantil de la zona sur. 

Si no les dejamo itio donde jugar, 
no podrán aprender a jugar y jugar es 
una ac tividad tan importante como 
respirar para los niños y niñas. 

UN POCO MAS DE CULTURA Y 
U POCO MAS DE JUEGO PUEDE 
SER MUY SALUDABLE ¿HACE
MOS LA PRUEBA? 
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Pau/a Fernández 
Pareja 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Izquierda Unida 

po de Gobierno debe desplegar al 
efecto la mayor actividad. A ello le 
obliga la enorme respon abilidad que 
contraería i, continuando la política 
de ge to imbólico que hasta ahora 
ha de plegado, llegara a contemplar el 
cierre de la factoría de Ferti beria en 
Puerto llano, el paro forzo o de su tra
bajadores y el abandono a su uerte de 
sus pa ivos. Con sólo imaginar este 
"cuadro" el Grupo Municipa l de l 
PSOE debería enrir e espoleado para 
presionar al Gobierno con la máxima 
intensidad, para que la incertidumbre 
de tanto puertollanense quede despe
jada de una vez por todas. 

Francisco Barrios 
Vizuete 

Portavoz del Grupo Municipal 
de Iniciativa Ciudadana 
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